

Le secrétaire général de l'ONU dialogue avec le Ministre russe des affaires étrangères sur la situation en Syrie



ONU, 2 octobre, (RHC-PL).-Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon, et le Ministre russe des affaires étrangères, Serguei Lavrov, ont analysé la situation en Syrie et la campagne militaire contre le groupe terroriste État islamique et d'autres extrémistes.

Après une conférence de presse au cours de laquelle, Serguei Lavrov, a rejeté la manipulation des gouvernements et des médias en ce qui concerne les opérations lancées par Moscou à Damas, Ban Ki Moon a réitéré la nécessité d'adopter les mesures fondamentales pour éviter la mort de civils.

Lors de cette réunion, les deux parties se sont accordées à signaler l'importance de parvenir à une solution pacifique du conflit en Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71241-le-secretaire-general-de-lonu-dialogue-avec-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-sur-la-situation-en-syrie>



Radio Habana Cuba